

Manfaat siaran pedesaan bagi warga Kecamatan Ciomas Bogor (suatu study tentang manfaat siaran pedesaan melalui RRI Bogor bagi warga Kecamatan Ciomas-Bogor)

Sriyati, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20284148&lokasi=lokal>

Abstrak

Dengan semakin beratnya tantangan dalam pembangunan maka komunikasi makin dibutuhkan kehadirannya, terutama pada masyarakat pedesaan dimana pembangunan pedesaan kurang berhasil. Siaran Pedesaan yang disiarkan melalui radio adalah salah satu usaha agar komunikasi yang diarahkan pada masyarakat pedesaan menjadi lebih bermanfaat. Dengan adanya Siaran Pedesaan melalui radio sebagai sarana pendukung komunikasi massa, diharapkan dapat membantu media massa dalam menyebarkan informasi-informasi pembangunan. Fungsi radio pun menjadi ganda. Tidak hanya berfungsi sebagai hiburan tetapi juga sebagai pendidikan dan kebudayaan, ini terlihat jelas melalui Siaran Pedesaan dari RRI Bogor. Adapun penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk mengetahui Siaran Pedesaan yang adakah dan bagaimana manfaat disiarkan melalui RRI Bogor dapat meningkatkan kegairahan, pengetahuan dan ketrampilan atau perubahan sikap hidup warga Kecamatan Ciomas Bogor; Untuk meperoleh data , dilakuan penyebaran kuestioner dan data pendukung diperoleh melalui interview. Sampel yang dipakai dalam penelitian ini adalah lima (5) desa di kecamatan Ciomas Bogor yaitu : Desa Pasir jaya, Desa Ciomas, Desa Sirnagalih, Desa Taman Sari, dan Desa Sukaluyu. Penarikan sampelnya dilakukan secara Proporsional Random Sampling, yaitu penarikan sampel secara acak yang dibagi-bagi dalam sub populasi (dalam hal ini dibagi kedalam desa-desa) kemudian dari tiap desa diambil sejumlah RT (Rukun Tetangga) yang ada tiap desa. Jumlah RT dari kelima desa adalah 170. Dengan demikian jumlah sampelnya sebanyak 170 orang. Berdasarkan penelitian, maka dapat ditarik suatu gambaran mengenai manfaat Siaran Pedesaan dalam menyebarkan pesan-pesan pembangunan di pedesaan khususnya melalui medium radio relatif tinggi, frekwensi dalam mendengarkan Siaran Pedesaan menurut jenis kelamin adalah laki-laki. Dan pendidikannya yang terbanyak adalah SMP atau sederajat. Dari jumlah tersebut yang terbanyak berumur 20 - 29 tahun. Satu hal yang menarik adalah bahwa pendengar Siaran Pedesaan kebanyakan tidak dari mereka yang bermata pencaharian petani tetapi dari golongan lain-lain. Ini menunjukkan bahwa Siaran Pedesaan kehadirannya'tidak hanya dinantikan oleh para petani tetapi oleh mereka yang bermata pencaharian sebagai pedagang, wiraswasta dan lain-lain. Sebagian besar menyatakan termotivasi untuk mendengarkan Siaran Pedesaan karena banyak manfaat yang diperoleh dari acara tersebut. Bahkan responden memberikan masukan teradap materi maupun bentuk penyajiannya. Dengan Siaran Pedesaan yang disiarkan melalui RRI Bogor , warga Kecamatan Ciomas Bogor menjadi tahu tentang informasi yang disiarkan. Baik itu informasi tentang cara bertani yang baik, cara ber KB, cara menjaga kesehatan dan sebagainya. Dan informasi yang diperoleh tersebut dapat meningkatkan kemampuan atau merubah sikap hidup.